

25 February 2015 / 25 février 2015

IOTC CIRCULAR 2015–018 / CIRCULAIRE CTOI 2015–018

Dear Sir/Madam,

SUBJECT: REQUEST FOR OBSERVER STATUS TO THE 19TH SESSION FROM THE BLOOM ASSOCIATION

Please find attached a request letter from the Bloom Association to participate as an observer to the 19th Session of the Indian Ocean Tuna Commission, to be held in Busan, Rep. of Korea.

In accordance with Rule XIV.5 of the IOTC Rules of Procedure (2014), Members of the Commission are asked to consider the fore-mentioned potential Observer to attend the 19th Session of the Commission, noting the relevant sub-text of Rule XIV.5 stated below for non-governmental organisations.

Rule XIV.5: Participation by Observers

Rule XIV.5. The Commission may invite, upon request, non-governmental organizations having special competence in the field of activity of the Commission to attend such of its meetings as the Commission may specify. The list of the NGOs wishing to be invited will be submitted beforehand by the Executive Secretary to the Members of the Commission, no later than 60 days before the Session. If one of the Members of the Commission objects giving in writing its reasons within 30 days, the matter will then be subject to decision of the Commission out of session by written procedure.

Members may wish to allow the Bloom Association to participate as an Observer given their interest in the meeting as stipulated in the attached letter. Thus, unless any objections are received within 30 days of the date of this Circular, the IOTC Secretariat will consider that approval has been granted for the Executive Secretary to issue an invitation to the potential Observer to attend the Session accordingly. I would appreciate if you could communicate any objections as early as possible, to facilitate issuing an invitation in time for the Bloom Association to participate in accordance with the IOTC Rules of Procedure (2104).

Thank you very much for your cooperation.

Distribution / Destinataires

IOTC Members/ Membres de la CTOI: Australia/Australie, Belize, China/Chine, Comoros/Comores, Eritrea/Erythrée, European Union/Union européenne, France (Territories/DOM-TOM), Guinea/Guinée, India/Inde, Indonesia/Indonésie, Iran (Islamic Rep of/Rép. islamique d'), Japan/Japon, Kenya, Rep. of Korea/Rép. de Corée, Madagascar, Malaysia/Malaisie, Maldives, Mauritius/Ile Maurice, Mozambique, Oman, Pakistan, Philippines, Seychelles, Sierra Leone, Somalia/Somalie, Sri Lanka, Sudan/Soudan, United Rep. of Tanzania/Rép.-Unie de Tanzanie, Thailand/Thaïlande, United Kingdom/Royaume-Uni, Vanuatu, Yemen/Yémen.

Chairperson IOTC / Président de la CTOI

Cooperating Non-Contracting Parties/ Parties coopérantes non-contractantes: Djibouti, Senegal/Sénégal, South Africa/Afrique du Sud.

Intergovernmental organisations & Non-governmental organizations / Organisations intergouvernementales et non-gouvernementales

Copy to/ Copie à : FAO

This message has been transmitted by email only / Ce message a été transmis par courriel uniquement

Madame/Monsieur,

OBJET: DEMANDE DE STATUT D'OBSERVATEUR À LA 19^E SESSION DE L'ASSOCIATION BLOOM

Veillez trouver ci-jointe une lettre de l'association Bloom qui souhaite participer en tant qu'observateur à la 19^e Session de la Commission des thons de l'océan Indien, qui aura lieu à Busan, République de Corée.

Conformément à l'article XIV.5 du règlement intérieur de la CTOI (2014), il est demandé aux Membres de la Commission de prendre en considération cette demande d'un Observateur potentiel pour sa participation à la 19^e Session de la Commission, en notant le texte de l'Article XIV.5 reproduit ci-dessous pour les Organisations non-gouvernementales.

Article XIV.5 : Participation d'observateurs

Article XIV.5. La Commission peut inviter, sur leur demande, des organisations non gouvernementales ayant des compétences particulières dans son domaine d'activité, à suivre telle ou telle de ses réunions qu'elle aura spécifiquement indiquée. La liste des ONG souhaitant être invitées est soumise, par le Secrétaire exécutif, aux membres de la Commission, au plus tard 60 jours avant la session. Si l'un des membres de la Commission formule une objection en indiquant ses raisons par écrit dans un délai de 30 jours, la question est soumise à décision de la Commission par procédure écrite.

Veillez noter que les membres pourront cependant souhaiter accéder à la demande de l'association Bloom de participer à la session, au vu de leur intérêt manifesté dans la lettre ci-jointe. Ainsi, à moins que des objections ne soient reçues dans les 30 jours qui suivent la date de cette Circulaire, le Secrétariat de la CTOI considèrera que le Secrétaire exécutif aura obtenu votre accord pour envoyer à l'observateur potentiel une invitation pour participer à la Session. Je vous serais reconnaissant de bien vouloir nous faire part de toute objection dès que possible, afin de faciliter l'envoi d'une lettre d'invitation à l'association Bloom dans les délais impartis, conformément au Règlement intérieur de la CTOI (2014).

Merci de votre coopération.

Yours sincerely / Cordialement



Rondolph Payet
Executive Secretary / Secrétaire exécutif

Attachments / Pièces jointes:

- Request letter Bloom Association / lettre de demande de statut d'observateur près la CTOI de Bloom Association



22 February, 2015

Dear IOTC Secretariat,

Request to join the 19th Session of the Indian Ocean Tuna Meeting Commission (S19)

I am writing to formally request permission for two representatives of BLOOM Association Hong Kong (BLOOM HK), Mr. SHEA Kwok Ho (Chief Marine Programme Co-ordinator) and Ms. HO Ka Yan, Kathleen (Marine Programme Co-ordinator), to attend the 19th Session of the Indian Ocean Tuna Meeting Commission (IOTC S19) as third party observers, by association and invitation of PEW Charitable Trusts.

BLOOM Association is a non-profit marine conservation organization based in Paris, France, involved primarily in conservation issues concerning the deep sea and associated fisheries. In 2009, BLOOM HK was launched in Hong Kong as an initiative investigative of the global shark fin trade. Positioned as the largest trade hub of shark-related and several other seafood products worldwide and handling approximately 50% of the shark fin traded globally every year, Hong Kong provides a unique platform for research into the dynamics of the trade, and for negotiation with the industry's stakeholders.

The relevance of the IOTC S19 to the work of BLOOM HK is clear. Shark bycatch in tuna fisheries have always been an important supply of shark fin for the global market. Almost without exception, from every country with its coast lining the Indian Ocean, Hong Kong has received exports of shark fin within the past decade. India, Indonesia, Malaysia, Mozambique, Saudi Arabia, Sri Lanka and Yemen are just some of the key players that have maintained consistent fin trading volumes with Hong Kong over the past decade. Having an understanding of the tuna fisheries of the Indian Ocean, and in particular the regulatory efforts involved in the trade, is hence of crucial relevance to the potential for the shark fin trade to also be regulated under the umbrella of the IOTC.

In 2014, the Hong Kong government joined the Commission for the Conservation of Antarctic Marine Living Resources (CCAMLR). It demonstrates that the push for Hong Kong to have a stronger representation and participation in international marine resources conservation efforts, sharks included, is gaining momentum in the local fisheries milieu. With the capacity of BLOOM HK to liaise with and make suggestions to the Hong Kong government, it is one of our objectives to see Hong Kong become a part of the IOTC Regional Fisheries Management Organization (RFMO) within the next 5 years.


It is with such a goal in mind that BLOOM HK requests to join the IOTC S19 this year. We hope that as observers, we may take the initial step in learning about the work of the IOTC, and the capacity for Hong Kong to become an active member of the commission.

We sincerely hope that our request will be taken into consideration. Should there be any issues arising, please do not hesitate to contact either Ms. Kathleen Ho at kathleenho@bloomassociation.org, or myself at stanleyshea@bloomassociation.org.

Thank you very much for your attention. We look forward to your favourable reply.

Yours sincerely,

For and on behalf of
Bloom Association Hong Kong Limited



.....
Authorized Signature(s)

Mr. SHEA Kwok Ho, Stanley
Chief Marine Programme Co-ordinator
BLOOM Association Hong Kong

About BLOOM

BLOOM is a non-profit organization dedicated to marine conservation that launched in Hong Kong on World Ocean Day, June 8th, 2009. Our principal areas of work are those issues that need urgent attention: **the protection of vulnerable species and habitats** – sharks and the deep sea – as well as **the promotion of small-scale sustainable fisheries**, and **the maintenance of fishermen's livelihoods**. We approach these issues across the following four axes of action: **raising awareness and increasing education; political & corporate advocacy; campaigning; and independent research.**

The BLOOM Association Hong Kong office was established after the creation of our Paris sister office in 2005. As a long-standing defender of biodiversity and an advocate for raising knowledge about vulnerable species and ecosystems, BLOOM sponsored the book THE DEEP (more than **150,000 copies in 10 languages worldwide**) and co-produced the travelling exhibition THE DEEP (9 venues since 2007, more than one million visitors so far). Most recently on the display in Hangzhou, the exhibition started its China tour in Shanghai where it had close to **600,000** visitors. THE DEEP is the perfect platform for the dissemination of vital conservation messages. For the period 2007-2009, the **media impact** of the book and the exhibition combined is estimated at **136 million people**.



Le 22 février 2015

Cher Secrétariat de la CTOI

Demande de participation à la 19^e session de la Commission des thons de l'océan Indien (S19)

Je vous écris pour demander officiellement de bien vouloir autoriser deux représentants de *BLOOM Association Hong Kong* (BLOOM HK), M. Shea Kwok Ho (Coordinateur en chef du programme marin) et Mme HO Ka Yan, Kathleen (Coordinatrice du programme marin), à assister à la 19^e session de la Commission des thons de l'océan Indien (CTOI S19) en tant qu'observateurs tiers, en association et à l'invitation du *PEW Charitable Trusts*.

BLOOM Association est une organisation de conservation marine à but non lucratif basée à Paris, France, impliquée principalement dans les questions de conservation concernant la mer profonde et les pêcheries associées. En 2009, BLOOM HK a été lancée à Hong Kong pour enquêter sur le commerce mondial des ailerons de requin. Positionné comme le plus grand centre de commerce des produits dérivés des requins et autres produits de la mer dans le monde entier et voyant passer environ 50% des ailerons de requins commercialisés dans le monde chaque année, Hong Kong fournit une plate-forme unique pour la recherche sur la dynamique du commerce et pour négocier avec les parties prenantes de l'industrie.

La 19^e session de la CTOI intéresse clairement BLOOM HK. Les prises accessoires de requins dans les pêcheries de thon ont toujours été une source importante d'ailerons de requins pour le marché mondial. Au cours de la dernière décennie, Hong Kong a reçu des exportations d'ailerons de requins de quasiment tous les pays riverains de l'océan Indien. L'Inde, l'Indonésie, la Malaisie, le Mozambique, l'Arabie saoudite, le Sri Lanka et le Yémen sont quelques-uns des acteurs-clés qui ont exporté de façon soutenue des ailerons de requins vers Hong Kong au cours de la dernière décennie. Avoir une compréhension de la pêche thonière dans l'océan Indien, et en particulier des efforts de régulation relatifs au commerce, est donc d'une importance cruciale pour que le commerce des ailerons de requins puisse également être réglementé sous l'égide de la CTOI.

En 2014, le gouvernement de Hong Kong a rejoint la Commission pour la conservation des ressources marines de l'Antarctique (CCAMLR). Cela démontre que la pression mise sur Hong Kong d'avoir une représentation et une participation plus forte aux efforts internationaux de conservation des ressources marines, requins inclus, prend de l'ampleur dans le milieu de la pêche locale. Avec la capacité de BLOOM HK d'assurer la liaison avec le –et faire des suggestions au– gouvernement de Hong Kong, il est l'un de nos objectifs de voir Hong Kong devenir partie de l'organisation régionale de gestion des pêches (ORGP) qu'est les CTOI dans les 5 prochaines années.

C'est avec cet objectif à l'esprit que BLOOM HK demande à assister à la 19^e session de la CTOI. Nous espérons que tant qu'observateurs nous pourrions nous familiariser avec les travaux de la CTOI, et initier le processus visant à ce que Hong Kong devienne un membre actif de la commission.

Nous espérons sincèrement que notre demande sera prise en considération. En cas de questions, n'hésitez pas à contacter Mme Kathleen Ho (kathleenho@bloomassociation.org), ou moi-même (stanleyshea@bloomassociation.org).

Merci de votre attention.

Dans l'attente d'une réponse favorable de votre part, recevez, Monsieur, mes meilleures salutations.

For and on behalf of
Bloom Association Hong Kong Limited



Authorized Signature(s)

Mr. SHEA Kwok Ho, Stanley
Chief Marine Programme Co-ordinator
BLOOM Association Hong Kong

À propos de BLOOM

BLOOM est une organisation à but non lucratif vouée à la conservation marine, qui a ouvert une branche à Hong Kong lors de la Journée mondiale de l'océan, le 8 juin 2009. Nos principaux domaines de travail sont les questions qui nécessitent une attention urgente : **la protection des espèces et habitats vulnérables** –les requins et la mer profonde– ainsi que la **promotion de la pêche durable à petite échelle** et le **maintien des moyens de subsistance des pêcheurs**. Nous abordons ces questions selon les quatre axes d'action suivants : **la sensibilisation et l'amélioration de l'éducation; sensibilisation des politiques et des entreprises ; des campagnes ; et la recherche indépendante.**

Le bureau de *BLOOM Association* à Hong Kong a été créé après la création de notre bureau de Paris en 2005. En tant que défenseur de longue date de la biodiversité et promoteur de l'amélioration des connaissances sur les espèces et les écosystèmes vulnérables, BLOOM a parrainé le livre THE DEEP (plus de **150 000 exemplaires en 10 langues à travers le monde**) et coproduit l'exposition itinérante THE DEEP (9 lieux depuis 2007, plus d'un million de visiteurs à ce jour). Récemment à Hangzhou, l'exposition a commencé sa tournée en Chine à Shanghai où elle a accueilli près de **600 000** visiteurs. THE DEEP est la plateforme idéale pour la diffusion de messages de conservation vitaux. Pour la période 2007-2009, **l'impact médiatique** combinée du livre et de l'exposition est estimé à **136 millions de personnes.**